

L'Indépendant, 28/07/23

Targasonne : le projet égalité femmes hommes, en partenariat avec Thémis



L'exposition située au Belvédère du site de Thémis solaire innovation propriété du Département met en avant des inventions utilisées quotidiennement sans en connaître les inventrices. - Frédérique Berlic

Le projet de territoire, *Pour une égalité réelle entre les femmes et les hommes en Occitanie 2023* porté par l'Apex 66 (Accompagnement pour les personnes en prises avec les violences conjugales) continue ses actions avec l'exposition "Arts et sciences : elles ont changé nos vies". Elle est visible au Belvédère de Thémis solaire innovation.

Quoi de plus opportun que de prendre de la hauteur pour présenter des femmes d'exception ? L'exposition "Arts et sciences : elles ont changé nos vies", se trouve en effet au Belvédère de Thémis solaire innovation. Les porteuses de ce projet ont naturellement pensé à ce site pour accueillir cette exposition réalisée par Femmes d'ici et d'ailleurs et prêtée par le Département. *"Une vingtaine de panneaux est installée sur les thèmes, la structure Adn, la bière, le GPS, le maillot de bain, la wifi, le bain-marie...Des éléments qui font partie de notre quotidien et que nous utilisons, mais sans vraiment savoir par qui ces inventions ont vu le jour "*, explique Axelle Soubielle, chargée de mission culture à l'intercommunalité Pyrénées Cerdagne. Découvrez les portraits de ces pionnières, chaque panneau permettant au public de découvrir les personnalités de femmes ayant apporté une contribution aux arts ou aux sciences, Marie Curie, Hedy Lamarr, Ada Lovelace, Lise Meitner...

Le soutien de professionnels du territoire

"Ce projet est accompagné par l'association Chemin faisant et l'intercommunalité Pyrénées Cerdagne via la Convention de généralisation de l'éducation artistique et culturelle et le Contrat local de santé montagnes catalanes. Il est également soutenu par l'intercommunalité Pyrénées Catalanes, la MSP et la Région", dit encore Axelle. En mars, une soirée théâtre avec la Cie Troupuscule avait lancé le projet, suivie d'une journée de formation avec la chargée de mission Égalité du département 66. *"Après des ateliers autour de la question de genre et des violences sexistes et un ciné échange organisé le 22 juin en présence de l'association Contact, c'est cette exposition qui est proposée au public pour la période estivale".* Une autre exposition sera proposée à la rentrée présentant les femmes dans le sport. Un ciné échange sera également programmé avant la fin de l'année.

Exposition au Belvédère ouverte tous les jours de 10 h à 17 h jusqu'au vendredi 25 août (accessible les 1^{er}, 2, 16 et 17 septembre) Gratuit. Infos : 04 68 30 46 00. Deux autres expositions sont visibles dans le bâtiment de la centrale solaire Thémis.